27 de mayo de 2011

50 años: algunos datos y cifras

- Amnistía Internacional nace el 28 de mayo de 1961 en Londres, tras la publicación en el periódico británico The Observer del artículo "Los presos olvidados", escrito por el abogado Peter Benenson.
- En la actualidad, Al es la organización de defensa de los derechos humanos más grande del mundo, con más de 3 millones de miembros y simpatizantes.
- La organización está presente en más de 150 países y su Secretariado Internacional está en Londres desde 1963.
- Peter Benenson, fundador de AI, es nombrado primer presidente en 1964.
- Amnistía Internacional tiene un total de 68 oficinas locales en distintos países, entre secciones nacionales, oficinas regionales del Secretariado Internacional y otras estructuras.
- Los ingresos totales de las secciones de Amnistía Internacional en 2009 fue de 202 millones de euros.
- De esos ingresos, unos 56 millones correspondieron a los gastos del Secretariado Internacional y el resto se distribuyó entre las secciones nacionales.
- A 31 de diciembre de 2010, 436 personas trabajaban en el Secretariado Internacional en Londres.
- En el Secretariado Internacional, 32 personas se dedican actualmente a trabajar sobre la región de América, 41 sobre la región de Asia y Oceanía, 32 sobre la región de Oriente Medio y Norte de África, 41 sobre región de Europa y Asia Central, y 47 sobre región de África.
- En 1961, las primeras secciones que se fundaron fueron las de Reino Unido, República Federal de Alemania, Países Bajos, Francia, Italia y Suiza. Un año más tarde, se suman Noruega, Suecia, Dinamarca, Bélgica, Grecia, Australia, Irlanda y Estados Unidos.
- Las mayores secciones son las siguientes:
 - Holanda: 300.000 socios y socias en un país de 16,6 millones de habitantes.
 - Reino Unido: 225.000 socios y socias en un país de 61,8 millones de habitantes.
 - Dinamarca: 100.000 socios y socias en un país de 5,5 millones de habitantes.
 - Australia: 87.000 socios y socias en un país de 22,5 millones de habitantes.
- En 1977 Al recibió el Premio Nobel de la Paz.
- Este galardón también fue concedido a 12 antiguos presos que fueron casos de Amnistía Internacional:
 - 1974: Paz Sean McBride, miembro del órgano de gobierno de Amnistía Internacional.
 - 1975: Paz Andrei Sajarov, preso de conciencia.

Por los derechos humanos en todo el mundo Premio Nobel de la Paz 1977. Declarada de utilidad pública (Acuerdo Consejo Ministros 31 julio 1981)

DOCUMENTACIÓN

EL MUNDO PUEDE CAMBIAR, Pero no va a cambiar solo.



AMNISTÍA INTERNACIONAL Sección Española

C/ Fernando VI, 8, 1° izda 28004 MADRID

T: +34 913 101 277 M:+34 630 746 802 F: +34 913 195 334 E: info@es.amnesty.org W: www.es.amnesty.org

50 Aniversario de Amnistía Internacional: Datos y cifras

- 1977: Paz Amnistía Internacional.
- 1980: Paz Adolfo Pérez Esquivel, preso de conciencia.
- 1986: Literatura Wole Soyinka; Amnistía Internacional trabajó en su caso en 1965.
- o 1991: Paz Aung San Suu Kyi, presa de conciencia.
- 1992: Paz Rigoberta Menchú; Amnistía Internacional trabajó en su caso en 1993.
- o 1993: Paz Nelson Mandela.
- 2000: Paz Kim Dae Jung, preso de conciencia.
- 2004: Paz Wangari Maathai, presa de conciencia.
- 2006: Literatura Orhan Pamuk, preso de conciencia.

2010: Paz - Liu Xiaobo, preso de conciencia.

- Durante los últimos 50 años, Amnistía Internacional ha realizado 3.341 visitas para investigar sobre el terreno abusos contra los derechos humanos.
- También ha puesto en marcha más de 20.000 Acciones Urgentes (envío de mensajes –cartas, correos electrónicos, etc.- a autoridades cuando alguien está en situación de riesgo extremo).
- Ha publicado 17.093 informes y documentos sobre derechos humanos.
- Desde su fundación, publica un Informe Anual todos los años editado en más de 25 lenguas.

Y en España...

- Los ingresos totales de la sección española en 2010 sobrepasaron los siete millones de euros.
- Amnistía Internacional España se encuentra entre las 15 secciones que mayor contribución económica aportan a la organización internacional.
- La organización cuenta en España con más de 63.000 socios y socias.
- En la actualidad hay más de 1.800 activistas en 95 grupos locales y universitarios, y más de 20 grupos escolares.
- La Red de Acciones Urgentes cuenta con cerca de 85.000 miembros.
- Más de medio millón de ciberactivistas colaboran asiduamente en las acciones y campañas en Internet.
- La Sección española de Al cuenta con más de 82.000 seguidores en Facebook, más de 9.000 en Twitter y más de 1.300 en Tuenti.
- Los activistas dedican entre 3 y 5 horas semanales a colaborar con Al. Tienen entre 35 y 45 años.
- Se ha trabajado con éxito en más de 350 casos individuales desde 1982, de los que 200 eran presos de conciencia.
- Al España ha ofrecido protección a cerca de 50 defensores de derechos humanos y a sus familias en situación de riesgo.

/// FIN

DOCUMENTACIÓN

EL MUNDO PUEDE CAMBIAR, PERO NO VA A CAMBIAR SOLO.



AMNISTÍA INTERNACIONAL Sección Española

C/ Fernando VI, 8, 1° izda 28004 MADRID

T: +34 913 101 277 M:+34 630 746 802 F: +34 913 195 334 E: info@es.amnesty.org W: www.es.amnesty.org

50 Aniversario de Amnistía Internacional: Datos y cifras

Gabinete de prensa de la Sección Española de Amnistía Internacional Ángel Gonzalo o Carmen López

Telf., 91 310 12 77 ó 630 746 802

Documentos y comunicados de prensa

www.es.amnesty.org

OCUMENTACIÓN

EL MUNDO PUEDE CAMBIAR, Pero no va a cambiar solo.



AMNISTÍA INTERNACIONAL Sección Española

C/ Fernando VI, 8, 1° izda 28004 MADRID

T: +34 913 101 277 M:+34 630 746 802 F: +34 913 195 334 E: info@es.amnesty.org
W: www.es.amnesty.org